LA GUERRA DEL 95

acetra, pt. 24/955

Encarna principios de justicia y democracia

Dice así el Alcalde en su sentida alocución al pueblo de La Habana con motivo de la patriótica efémerides de hoy. Gratitud a los heroicos fundadores de la República

El Alcalde de La Habana, señor Justo Luis Pozo, ha dirigido al pueblo de la capital el siguiente sentido mensaje con motivo de gloriosa efemérides del 24 de Febrero:

El 24 de febrero es fecha de relieve singularísima. de significa-

ción excepcional en la historia de Cuba. Aquel día, en el año de 1895, y al conjuro taumatúrgico de la voz de José Martí, nuestro pueblo, que después de la Década Gloriosa iniciada por el Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, no había dejado morir en su corazón el ansia de libertad, se lanzó de nuevo a los campos de la contienda armada para hacer realidad ese ideal inmarcesible. Quedó así comenzada la última y victoria etapa de esa lucha que había tenido principio en las conspiraciones de la segunda década de aquel siglo: la Guerra de Independencia de 1895, que, a través de sangre y de luto, de hazañas militares tan grandiosas como la Invasión, y de sacrificios sin límite, conquistaría a los cubanos el don más preciado para una comunidad nacional: su soberanía, el derecho a entrar en el concierto de los países libres de la tierra.

Cumple pues, rendir muy férvido homenaje de veneración y gratitud a aquellos heroicos funcionarios de la nación: al apóstol Martí, al Partido Revolucionario Cubano que él fundara para plasmar los anhelos de emancipación, al esforzado y nobilísimo Ejército Libertador, para el que toda prez es poca, y a sus innumerables y fieles colaboradores en la sublime empresa, en primer término a los emigrados revolucionarios, alto ejemplo de abnegación y constancia

El 24 de febrero del presente año ha sido señalado para la toma de posesión de la Presidencia de la República por el Presidente electo en los últimos comicios, Mayor General Fulgencio Batista y Zaldivar, y con aquella, para el restablecimiento, en todo su vigor, de la Constitución de 1940. Por consiguiente, a la conmemoración gloriosa, y al tributo a los próceres del pasado, se une en la fecha de hoy el inicio de una nueva etapa de vida republicana que habrá de ser acogida con júbilo por nuestra ciudadanía.

Con tales motivos, en mi carácter de Alcalde Municipal de La Habana, invito a todos los vecinos de esta Capital a realzar el esplendor de este día, concurriendo con patriótico fervor tanto a los actos de recordación de la Guerra del 95, que han de ser siempre de reconsagración a los supremos principios de libertad y democracia en ella encarnados, como a aquellos que se celebren para festejar la apertura de un nuevo período de gobierno que señala largo paso de avance en la senda de progreso de la República.

Justo Luiz Pozo y del Puerto. ALCALDE MUNICIPAL

aleila, fet. 25/955



PATRIMONIO DOCUMENTAL

> OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA